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>>   Доброе утро всем. Могли бы вы, пожалуйста, занять свои места, мы 

будем приступать к работе.  

 

ПРЕДСЕДАТЕЛЬ DRYDEN:  Доброе  утро  всем,  добро  пожаловать.  У  нас  есть  еще  один  день 

встреч  сегодня,  и  мы  собираемся  охватить  много  вопросов,  как 

обычно. Так, давайте начнем. Мы собираемся потратить несколько 

минут  на  то,  чтобы  просто  пройтись  по  тому,  каковы  различные 

компоненты, связанные с подотчетностью и прозрачностью, а затем 

мы проведем обсуждение относительно одного аспекта этой темы 

и  как  мы  можем  организоваться,  чтобы  поближе  ее  рассмотреть, 

это – обсуждение рекомендаций по подотчетности и прозрачности, 

связанных  с  вовлеченностью  глобальных  заинтересованных 

сторон. А потом, после перерыва, как я уже говорила вчера, вместо 

того,  чтобы  обсуждать  Экспертные  группы  по  стратегии,  которые 

работают  в  ICANN,  мы  собираемся  использовать  час  с  10:30  до 

11:30,  чтобы  поговорить  о  недавних  заявлениях  по  отношению  к 

функции IANA и сюда придет Ларри Стриклинг, чтобы поговорить об 

этом  с  вами  в  10:30,  и  это  фактически  наша  первая  возможность, 

чтобы получить представление о том, что некоторые из вас думают 

и какие комментарии мы можем начать собирать и подумать о том, 

что  мы  можем  предвидеть  и  подготовиться  к  встречам 
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Общественного  форума  завтра,  который  будет  по  данной  теме,  а 

также  наш  обмен  мнениями  с  Правлением  и  Генеральным 

директором в  конце недели.  И  затем,  конечно,  все,  что мы могли 

бы  сказать  в  коммюнике  по  данной  теме.  Так  что,  я  думаю,  это 

будет интересная сессия для всех нас. 

Затем  у  нас  есть,  также  в  связи  с  этим  вопросом,  обновленная 

информация по рабочей  группе,  состоящей из  членов  сообщества, 

чтобы узнать немного больше об этих усилиях и как они работают и 

имеет ли это отношение к GAC. Я думаю, это может быть полезной 

информацией.  Но там у нас может быть немного работы.  

Затем у нас обновленная информация по рабочей группе о будущих 

вопросах gTLD.  В том числе и ее три подгруппы. 

Затем  ‐    встреча  с  многосторонней  рабочей  группой  по  стратегии 

проведения  конференций,  которая  является  рабочей  группой 

ICANN,  рассматривающей вопрос организации встреч  ICANN  и GAC 

как  важной  их  части.  Поэтому  мы  получим  обновленную 

информацию об этих усилиях, чтобы лучше понять, как это связано с 

GAC.  

Затем  у  нас  деятельность,  связанная  с  ATRT,  группой  проверки 

подотчетности и прозрачности, во второй половине дня.  

В  том  числе  и  рабочая  группа  Правления/GAC  по  внедрению 

рекомендаций  и  рабочая  группа  по  методам  работы  дадут  нам 

обновленную  информацию  об  этом.  У  нас  достаточно 

напряженный день.  
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У вас должны быть материалы для большинства, если не для всех, 

документов,  которые  определены  в  ваших  повестках  дня.  Для 

сессии,  к  которой мы сейчас перейдем,  по  теме взаимодействия  с 

глобальными  заинтересованными  сторонами,  мы  распечатываем 

соответствующие  документы  для  этого,  в  том  числе  некоторые 

проекты поставленных  задач для  создания  рабочей  группы,  чтобы 

мы могли провести обсуждение по этому поводу. 

Это  также  было  разослано  по  списку  электронной  почты GAC.  Так 

что это там, если вы предпочитаете видеть все в электронном виде. 

Хорошо.  Давайте начнем.  

Таким образом, наша первая тема, опять же, это кратко рассмотреть 

рекомендации группы проверки подотчетности и прозрачности.  Вы 

помните,  что  была  первая  группа  проверки,  которая  завершила 

свою  работу  и  направила  ряд  рекомендаций  на  рассмотрение 

GAC.  Большинство из них были внедрены или о них в значительной 

степени  позаботились.  Есть  некоторые  нерешенные  вопросы  или 

необходимы  более  активные  усилия  из‐за  сложности  и  есть 

необходимость проведения консультаций и работы с другими и это 

сосредоточено  на  вопросе  взаимодействия  с  другими  частями 

сообщества  и  на  разработке  политики.  Для  нас,  большинство  из 

этих  усилий  должно  быть  сосредоточено  на  Организации 

поддержки родовых имен.  Этой  темой занимается рабочая  группа 

Правления/GAC,  которую  мы  создали.  Ее  сопредседателем 

является член GAC.  Это ‐ Манал Исмаил из Египта.  Манал проведет 

нас  по  этому  вопросу  и  обеспечит  последнюю  информацию  и 

пригласит нас обновить BGRI на основании устава позже сегодня. 
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У  нас  также  есть  новый  набор  рекомендаций  от  второй  группы 

проверки.  Мы их только что получили.  Я понимаю, что Правление 

намерено  на  этих  встречах  принять  решение  относительно 

внедрения  и  продвижения  вперед  по  этим    рекомендациям.  Так 

что это хорошее время для нас организоватья и рассмотреть второй 

набор  рекомендаций,  связанных  с  GAC,  в  дополнение  к  тем 

оставшимся  вопросам  от  первой  группы  проверки.  Я  надеюсь,  мы 

сможем получить ясность сегодня при рассмотрении этих тем. 

Если  вы  посмотрите  на  свои  документы,  вы  увидите  ссылки  на 

новые  рекомендации.  Простите.  Новые  рекомендации  от  второй 

группы  проверки.  Также  есть  брифинг,  предоставленный  ранее, 

когда  рекомендации  были  завершены.  Это  действительно 

полезный  брифинг  для  нас,  но  возможно  есть  некоторые 

изменения  между  этим  брифингом  и  тем,  что  было  сделано 

позднее. 

Я  упомянула  рабочую  группу  Правления/GAC  по  внедрению 

рекомендаций.  Из  этого  исходит  консультационная  группа  GAC/ 

GNSO. Также, как я уже упоминала, мы займем немного времени на 

нашей  следующей  сессии,  чтобы  поговорить  относительно 

взаимодействия  с  глобальными  заинтересованными  сторонами,  а 

также относительно рабочей группы GAC по методам работы. 

Было  предложено,  как  я  уже  сказала,  чтобы  мы  обновили  устав 

рабочей  группы  Правления/GAC  по  внедрению  рекомендаций, 

чтобы  помочь  нам  вести  рассмотрение  внедрения  рекомендаций, 

связанных с GAC. 
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Мне  интересно,  Египет,  возможно  вы  могли  ‐  о,  все  пересели 

сегодня  утром. Так  что  мне  особенно  интересно  пытаться  найти 

людей.  Итак,  пожалуйста,  начните,  Египет.  Просто  проведите  нас 

по  этим  вопросам  и  как  возможно  мы  разберемся  с  оставшейся 

частью дня.  У нас есть некоторые связанные с этим сессии.  

 

ЕГИПЕТ:   Спасибо,  Хезер.  Извините.  Мне  не  ясно,  вы  хотите,  чтобы  я 

прошлась  –относительно  заседания  сегодня  вечером  с  BGRI  и 

встречей GNSO/ GAC или.. 

 

ПРЕДСЕДАТЕЛЬ DRYDEN:   Я  хотела  бы  поговорить  о  BGRI,  в  первую  очередь.  А  затем  мы 

можем ‐ да.  Спасибо.   

 

ЕГИПЕТ:   Хорошо. Спасибо.  Так как история вопроса уже была разослана по 

списку  рассылки,  прошло  недавнее  заседание  Правления,  на 

котором  было  принято  решение  продлить  срок  рабочей  группы 

Правления/GAC,  чтобы  продолжать  содействовать  рекомендациям 

ATRT2, относящимся к GAC. 

Они  также  были  определены  на  этом  заседании.  Существует 

предложение  для  устава  рабочей  группы,  также  разосланное  по 

списку рассылки.  Мы с нетерпением ждем возможности пройти по 

этому  уставу  и,  надеюсь,  принять  его  к  концу  встречи.  Это 

единственный  пункт  в  соответствии  с  повесткой  дня  в  ходе  этой 

сессии.  Конечно,  в  дополнение  к  тому,  что  может  быть  путем 
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вперед  или,  как  мы  будем  действовать  дальше.  Так  что  спасибо 

вам. 

 

ПРЕДСЕДАТЕЛЬ DRYDEN:   Спасибо  большое,  Египет.  Хорошо.  Это  последняя  информация  о 

рабочей группе Правления/GAC по внедрению рекомендаций.  

Позвольте мне взглянуть.  Если мы перейдем к рабочей группе GAC 

по  методам  работы,  я  могу  попросить  Испанию  дать  нам 

информацию  в  общих  чертах  ‐  я  продолжаю  поиски  в 

неположенном месте. Испания, пожалуйста. 

 

ИСПАНИЯ:     Информацию в общих чертах того, что мы делаем? 

 

ПРЕДСЕДАТЕЛЬ DRYDEN:    Да.  Что  касается  рекомендаций  ATRT.  Есть  некоторые,  я  думаю, 

которые  коллеги  считают полезным обсудить  в  рабочей  группе  по 

методам работы.  Так что, не могли бы вы дать нам представление 

о том, как мы могли бы взять некоторые из рекомендаций ATRT2 и 

рассмотреть их в рабочей группе.  

 

ИСПАНИЯ:     Хорошо.  Есть,  на  самом  деле,  несколько  рекомендаций  ATRT2, 

которые  совпадают  или  которые  связаны  с  теми,  над    которыми 

работала  группа  по  методам  работы,  не  только  те,  которые 
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относятся к прозрачности GAC и привлечению других правительств 

в GAC. 

Нынешний  текст  рекомендаций  ATRT2  просит  рабочую  группу 

Правления/GAC  по  внедрению  рекомендаций,  BGRI,  работать 

вместе  с GAC  в  попытке  найти  способы,  чтобы  сделать GAC  более 

прозрачным, чтобы для сообщества было легче понять обоснование 

рекомендаций.  Я  предлагаю,  что  подобные  рекомендации 

принялись  BGRI  вместе  с  методами  работы  GAC.  Так  чтобы  мы 

работали  вместе,  чтобы  попытаться  найти  способ  для  выполнения 

этих  рекомендаций.  Это  может  быть  полезно,  так  как  методы 

работы GAC могли бы предоставить взгляды правительств по этим 

вопросам; и BGRI могла бы предоставить взгляд со стороны по этим 

вопросам.  

Я  думаю,  что  рекомендации  ATRT2  все  еще  рассматриваются 

Правлением.  Так  что  все  это  является  предварительным,  пока 

Правление не одобрит рекомендации или нет.  Спасибо.  Если я что‐

то не объяснил должным образом, пожалуйста, дайте мне знать, и я 

постараюсь объяснить лучше.  

 

ПРЕДСЕДАТЕЛЬ DRYDEN:    Спасибо.  Это  очень  полезно.  Хорошо.  Относительно  вашего 

последнего замечания, Правление как ожидается, примет решение 

на этих встречах о том, как двигаться вперед, и попросило персонал 

подготовить план внедрения всех рекомендаций.  Часть, на которой 

мы  склонны  сосредоточиться,  это  рекомендации,  связанные  с 

GAC.  Так,  создав  рабочую  группу  Правления/GAC  по  внедрению 
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рекомендаций  и  попросив  рабочую  группу  по  методам  работы 

рассмотреть  различные  аспекты  связанных  с  GAC  рекомендаций, 

это  способ  для  нас  сосредоточиться  на  этих  рекомендациях.  Но  я 

думаю, мы можем ожидать, что их планирование и создание плана 

внедрения  находится  довольно  далеко  впереди.  Было  приложено 

много  усилий,  чтобы  это  продвинуть.  Так  что  я  думаю,  если  нет 

вопросов  или  комментариев  на  данный  момент,    мы,  вероятно, 

можем перейти к следующему пункту.  Затем мы сможем вернуться 

к этим темам чуть позже сегодня.  Иран, пожалуйста.  

 

ИРАН:   Спасибо,  мадам.  Доброе  утро  вам  и  всем.  Да?  Мы  видим 

изменения, людей вокруг.  Хорошие коллеги все вместе. 

Мадам,  я  смотрю  на  этот  документ.  И  я  вижу  много  мест, 

говорящих о повышении прозрачности GAC.  Каковы примеры того, 

что  мы  не  прозрачны?  Нам  хорошо  бы  это  знать,  чтобы  сделать 

улучшения.  Мы всегда за улучшения. 

Но  говорить  о  повышении  уровня  прозрачности,  не  давая  никаких 

примеров, даже вам, если они не хотят сказать это публично,  хотя 

все должно быть прозрачно, они также должны быть прозрачными 

для  нас.  Но  говорить,  что  нужно  повысить  уровень  прозрачности, 

обеспечить  повышенную  прозрачность  или  давать  обоснование  ‐ 

это означает, что мы не прозрачны и мы не имеем обоснований для 

всех решений.  Возможно, нам нужно немного больше разъяснений 

по  этому  поводу,  некоторые  примеры  того,  что  мы  не  думаем  с 

прозрачностью  и  некоторые  примеры  рекомендаций  GAC,  к 
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которым  не  было  приложено  достаточное  обоснование  или  не 

было обоснования вообще.  Спасибо. 

 

ПРЕДСЕДАТЕЛЬ DRYDEN:   Спасибо,  Иран.  Я  думаю,  что  это  важно  для  нас  иметь  ясность 

относительно причин со стороны сообщества через процесс группы 

проверки  подотчетности  и  прозрачности,  чтобы  ссылаться  на 

вопросы прозрачности, и понять, каковы движущие факторы, чтобы 

дать подобную рекомендацию. 

На  это  мы  будем  тратить  больше  времени,  по  мере  того,  как  мы 

движемся вперед с рабочими группами, чтобы рассмотреть данные 

вопросы  и  решить  вопросы  относительно  прозрачности,  наряду  с 

другими рекомендациями, которые есть.  Так что давайте двигаться 

‐ Испания, пожалуйста. 

 

ИСПАНИЯ:  Я  забыл  сказать  нечто  о  рекомендациях  ATRT2.  Существует  одна 

рекомендация  номер  10.2,  которая  не  в  разделе,  посвященном 

GAC.  Это впоследствии.  Это связано с тем, что мы назвали «ранняя 

вовлеченность»,  особенно  в  политику  GNSO.  Эта  часть 

рекомендаций  рассматривается  консультативной  группой 

GNSO/GAC в данный момент. 

Я  думаю,  это  будет  продолжаться  таким  образом.  Я  мог  бы 

предложить,  чтобы  все  связанные  с  GAC  рекомендации  были 

сгруппированы вместе.  Легче иметь их всех в одном месте. 
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Есть некоторые другие рекомендации, которые относятся не только 

к  внутренним  вопросам GAC,  но  и  к  внутренним  вопросам  стран: 

например, как страна должна формировать национальную позицию 

страны,  должна  ли  она  провести  консультации  с 

заинтересованными  сторонами  или  нет,  как  она  готовится  к 

встречам  GAC  и  так  далее.  Они  не  относятся  к  компетенции 

рабочей  группы  по  методам  работы  GAC  или  консультативной 

группы GNSO/GAC.  Я не думаю, что они должны решаться группой 

BGRI.  Это часть рекомендаций, к которой я отношусь критически.  Я 

не  думаю,  что  Правление  должно  работать  с  GAC  для  их 

внедрения.  Я  думаю,  что  это  зависит  от  каждого  правительства 

следует ли их принять.  Спасибо.   

 

ПРЕДСЕДАТЕЛЬ DRYDEN:   Спасибо,  Испания.  Я  думаю,  это  отражает  обсуждения, 

проведенные  нами  ранее  и  на  встрече  с  ATRT2.  Я  думаю,  что 

некоторые члены GAC выразили схожие беспокойства, озвученные 

вами сейчас.  Это вопрос, я думаю, определения рекомендаций, на 

которых  мы  действительно  должны  сосредоточиться,  и  учесть 

замечания,  поступающие  от  сообщества  относительно 

прозрачности,    но  принимая  во  внимание  то,  как  правительства 

работают.  Это  напоминает  мне  одну  из  рекомендаций  второй 

группы  проверки  о  проведении  информационных  сессий GAC  для 

сообщества  или  найти  способ  объяснить  сообществу,  как  он 

работает.  Мысль в  том,  что  это будет  способствовать  способности 

лучше  влиять  на  работу,  ведущуюся  в  других  частях  ICANN.  В 

четверг  утром  у  нас  будет  возможность  провести  некоторое 
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планирование  под  руководством  Швеции,  чтобы  организовать 

подобную сессию, которая проведется в Лондоне.  Таков план. 

Это  ‐  один  из  способов,  которыми  мы  уже  начинаем  принимать 

некоторые  из  этих  рекомендаций  и  двигаться  вперед.  Это  станет 

немного понятнее, я думаю, когда мы пройдем по рекомендациям 

и  создадим  обновленную  рабочую  группу  Правления/GAC  по 

внедрению рекомендаций позже сегодня. 

Дания, пожалуйста. 

 

ДАНИЯ:       Большое спасибо, госпожа Председатель. 

Я  хотела  бы  приветствовать,  что  мы  получаем  план  внедрения  от 

Правления в ближайшее время.  Мы с нетерпением этого ждем.  Я 

хотела  бы  повторить  то,  что  сказала  Гема.  Я  думаю,  что  важно, 

чтобы  мы  нашли  способ  или  место,  где  мы  можем  обсудить 

рекомендации,  которые  выпадают  из  других  рабочих  групп, 

особенно  те,  которые  действительно  относятся  к  внутренним 

вопросам GAC, и которые мы можем обсудить здесь, в GAC, сами.  Я 

думаю, что это очень важно. 

Спасибо. 

 

ПРЕДСЕДАТЕЛЬ DRYDEN:    Спасибо,  Дания.  Хорошо.  Давайте  перейдем  к  следующей  сессии, 

где  мы  сосредоточимся,  в  частности,  на  рекомендациях  

относительно  взаимодействия  с  глобальными  заинтересованными 

сторонами. 
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Ливан, хотели бы вы пройти вперед?  Прекрасно. 

Просто в качестве краткого введения в это: вам, вероятно, известно, 

что ICANN прилагает довольно большие усилия по взаимодействию 

с  заинтересованными  сторонами  и  была  занята  созданием 

региональных  планов  взаимодействия,  и  я  знаю,  многие  из  вас 

были  вовлечены  в  создание  региональных  планов  по 

разъяснительной  работе  и  многая  из  разъяснительной  работы 

включает  в  себя  информирование  правительств  и 

межправительственных  организаций.  Благодаря  работе  группы  по 

подотчетности и прозрачности, стало ясно, что было бы полезно для 

GAC дать некоторые рекомендации, и подумать относительно того, 

как скоординировать работу между этим комитетом, состоящим из 

правительств  и  МПО,  и  более  широкими  усилиями  ICANN  по 

вовлечению тех же субъектов. 

Это  привело  к  рекомендации  работать  с  персоналом  по 

взаимодействию  с  заинтересованными  сторонами  и  создало 

некоторые руководящие принципы в GAC.  Поэтому мы предлагаем 

занять на это немного времени сегодня и начать двигаться вперед с 

усилиями внутри GAC внести свой вклад в этот вопрос. 

Я могу передать вам слово, Ливан, чтобы начать? 

 

ЛИВАН:       Спасибо, госпожа председатель. 

Всем  доброе  утро.  Рад  видеть  вас  всех.  Я  думаю,  у  нас  есть  15 

минут или 25 минут, в зависимости от того, как мы это рассмотрим. 
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Если я могу предложить начать с комментариев от присутсвующих, 

чтобы  знать,  если  есть  тема,  и  какова она на  самом деле,  прежде 

чем  мы  решим  по  поводу  формирования  группы,  требуется  ли 

отдельная  группа  или  уже  существующая  группа,  если  это 

возможно. 

Кто‐либо хотел бы внести свой комментарий здесь, пожалуйста? 

США, пожалуйста.  

 

США:    Спасибо.  Что  я  предложила  бы,  я,  конечно,  думаю,  что  это 

действительно важная тема для нас, я была бы очень рада принять 

участие  в  новой  рабочей  группе,  которая  рассматривает  эту 

конкретную тему.  Я не думаю, что это подходит под одну из наших 

существующих  рабочих  групп.  Так  что  я  была  бы  более  чем 

счастлива одобрить концепцию новой рабочей группы. 

Спасибо. 

 

ЛИВАН:       Спасибо, США 

Другие комментарии? 

Давайте ‐ Иран, пожалуйста. 

 

 ИРАН:        Спасибо, Имад. 
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Извините  за  мое  невежество.  Я  не  понимаю,  какова  цель 

группы?  Для чего? 

Спасибо. 

 

ЛИВАН:         Госпожа председатель, хотели бы вы... 

 

ПРЕДСЕДАТЕЛЬ DRYDEN:   Спасибо.  Вопрос  для  нас  найти  способ  внести  свой  вклад  и 

скоординировать свои действия с  ICANN; в частности,  с  группой по 

взаимодействию  с  глобальными  заинтересованными  сторонами  в 

ICANN,  в  свете  их  информационно‐разъяснительной  работы  среди 

правительств и МПО. 

Конкретная  рекомендация  просит  нас  разработать  руководящие 

принципы  с  группой  по  взаимодействию  с  глобальными 

заинтересованными  сторонами  относительно  проведения 

информационно‐разъяснительной работы.  Вы можете представить, 

что  есть  темы,  обсуждаемые  в GAC,  а  также  эти  дополнительные 

каналы,  которые  открыты,  если  хотите,  правительствам,  что  есть 

потенциал для того, что мы делаем здесь, повлиять на эту работу и 

для  того,  что  они  делают  там,    повлиять  на  работу  здесь.  Идея  в 

том,  чтобы поднять  на  поверхность  некоторые  из  этих  вопросов  и 

немного подумать относительно того, как эти усилия могут укрепить 

наш комитет и помочь поддержать наши усилия здесь. 
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Я  думаю,  что GAC  является  важным  процессом,  и  наш  процесс  на 

основе консенсуса здесь имеет большую ценность.  Вы знаете, если 

бы это было не так, нас бы здесь не было. 

Я думаю, что есть вещи, которые мы можем рассмотреть, в качестве 

результата рекомендации группы проверки для того, чтобы усилить 

этот момент. 

Одна из  проблем,  которая  возникает  постоянно  в  ICANN  состоит  в 

том, что мы не поняты.  Они не понимают, почему мы работаем так, 

как мы работаем.  Некоторые из наших коллег в ICANN, может быть, 

менее  опытны  в  отношениях  с  правительствами,  в  отношениях  с 

государственными чиновниками. 

Поэтому,  если  мы  собираемся  взаимодействовать  с  другими 

частями  организации,  как  GNSO,  и  решать  некоторые  из  этих 

проблем, мы должны найти способы дать понять, чем является этот 

комитет  и  как  мы  работаем,  и  затем  получить  поддержку  от  этой 

организации.  Это  включает  в  себя  взаимодействие  с 

заинтересованными сторонами. 

Так Европейская комиссия, пожалуйста. 

 

ЛИВАН:        Европейский Союз, пожалуйста. 

 

EUROPEAN COMMISSION:   Комиссия. Ну, и  Союз, с 20‐ю. 
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Просто,  конечно,  после  этого  приятного  объяснения  с  вашей 

стороны  и  хорошего  объяснения,  я  имею  в  виду,  конечно,  это 

очевидно  для  нас,  что  мы  должны  участвовать  в  этом.  Это 

чрезвычайно  важно.  Это  всегда  было  нашей  политикой  также,  в 

этой  области.  Я  определенно  хотел  бы  поддержать  идею  США 

здесь. 

Конечно, мы также хотели бы быть в этой рабочей группе и упорно 

трудиться, чтобы взаимодействовать. 

 

ЛИВАН:  Хорошо.  К  сожалению,  я  не  узнаю  страну,  но,  пожалуйста, 

выступайте. 

 

КОМИССИЯ  АФРИКАНСКОГО  СОЮЗА:  Здраствуйте,  Африканский  союз  хотел  бы  быть  в  этом 

комитете  в  связи  с  тем,  что  многие  из  наших  государств‐членов 

сталкиваются  с  трудностями  последовательно  следить  за  тем,  что 

происходит в GAC и в ICANN.  

 

ЛИВАН:       Спасибо. Пожалуйста. 

 

ОИК:    Спасибо.  Также  ОИК  будет  участвовать  в  этой  группе.  Мы  можем 

помочь. Огромное спасибо. 
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ЛИВАН:    Может я, пожалуйста, сначала здесь и ‐ пожалуйста. 

 

АВСТРАЛИЯ:   Спасибо. Спасибо Ирану, который прояснил относительно того, чем 

эта группа является, сферу ее действия и так далее.  Австралийское 

правительство  было  бы  очень  радо  участвовать  в  этой  рабочей 

группе тоже.  Я думаю, что я согласен с моей коллегой из США.  Я не 

вижу какая существующая рабочая группа могла бы это сделать.  Я 

думаю,  то,  что  мы  должны  рассмотреть  на  сравнительно  ранней 

стадии, это то, что это очень важно, что это улучшает отношения и 

работу  с  GAC,  с  существующими  членами  GAC  и  так  далее,  и 

информационно‐разъяснительную  работу  других  важных  сторон  в 

странах, которые в настоящее время не вовлечены в ICANN и GAC.  

Как  представляется,  есть  две  рекомендации,  которые могут  иметь 

отношение  здесь.  Очевидно  6.8,  по  крайней  мере  в  моем 

понимании.  6.9  потенциально  также,  где  ICANN  фактически  ‐  где 

ATRT  просит  Правление  поручить  группе  GSE  делать  вещи  с 

участием сообщества.  Очевидно, я думаю, мы должны считать себя 

частью  этого  сообщества.  И  как  его  часть  ‐разработать  планы  по 

привлечению людей в других частях мира, и, чтобы сделать работу 

ICANN  более  релевантной  для  заинтересованных  сторон  на 

глобальном уровне и так далее. 

Так  что  я  думаю,  что  мы  должны  иметь  в  виду,  как  мы  можем 

потенциально  предоставить  вклад  и  работать  с  GSE  по 

рекомендации 6.9 также. 
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ЛИВАН:       Спасибо. 

У меня Аргентина, Иран и Турция.  Но прежде чем мы продолжим, я 

хотел бы прочитать 6.8 для тех из вас, кто с ней еще не знаком.  

«ATRT2  рекомендует  Правлению  работать  совместно  с  GAC  через 

рабочую  группу  BGRI,  чтобы  работать  с  группой  ICANN  по 

взаимодействию  с  глобальными  заинтересованными  сторонами, 

GSE,  чтобы  разработать  руководящие  принципы  для  вовлечения 

правительств,  как  нынешних,  так  и  не  ‐членов  GAC,  чтобы 

гарантировать координацию и синергию усилий. 

Я  не  собираюсь  читать  6.9,  но  основная  идея  –  гарантировать 

обеспечение координации и синергии. 

Аргентина. 

 

ARGENTINA:    Спасибо  большое.  Аргентина  хотела  бы  быть  частью  этой  рабочей 

группы, чтобы привнести перспективу из Латинской Америки. 

Спасибо. 

 

ЛИВАН:       Иран. 

 

ИРАН:         Спасибо, господин председатель. 
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Вместо  того,  чтобы  объявлять,  кто  будет  членом  группы,  давайте 

перейдем к работе.  Тогда членство – это легко.  Так что давайте не 

тратить все утро на то, кто хотел бы быть членом группы.  Я думаю, 

что есть много людей, которые заинтересованы. 

Если  вы  соглашаетесь  и  председатель,  мы  просто  перейдем  к 

деятельности  группы,  а  затем  членство  будет  ‐  (неразборчиво) 

вопрос будет обработан довольно легко. 

Спасибо. 

 

ЛИВАН:        Спасибо, Иран. 

Турция. 

 

ТУРЦИЯ:      Спасибо. Доброе утро всем. 

Да,  я  думаю,  нам  нужна  специальная  группа  для  этих  усилий  по 

разъяснительной  работе.  Да,  я  верю  в  инклюзивность  всех 

заинтересованных  сторон  и  правительств.  Я  думаю,  что  предстоит 

еще много сделать относительно разъяснительной работы в новых 

правительствах  и  новых МПО,  и  я  буду  счастлив  принять  участие, 

быть частью этой группы. 

Спасибо. 
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ЛИВАН:   Хорошо.  Я  не  вижу  больше  поднятых  рук.  Давайте  попробуем 

перейти на страницу 3 документа, что вы ‐ Ой, простите.  

 

МАЛИ:    От Мали, я хочу отметить участие в группе.   

 

ЛИВАН:       Спасибо, Мали. 

Если  мы  идем  на  страницу  3,  предлагаемый  заголовок  «Рабочая 

группа GAC по взаимодействию с правительствами». 

Возможное  задание  для  данной  рабочей  группы  ‐  изучить  отчет 

через  BGRI  в  консультации  с GNSE  ICANN  ‐  или GSE  о  возможных 

мерах  по  принятию  рекомендации  6.8  ATRT2,  но  я  хотел  бы 

добавить и 6.9.  Это должно включать в себя, но не ограничиваться,  

определением  соответствующих  областей  работы  GAC  и  GNSE  в 

отношении  взаимодействия  с  национальными  правительствами  и 

межправительственными  организациями.  Я  вижу,  все 

межправительственные  организации  в  аудитории  хотят  быть  в 

группе,  кстати.  Выявление  существующих  и  потенциальных 

синергетических  связей  между  соответствующими  областями 

работы  и  практическими  мерами;  чтобы  наилучшим  образом 

использовать  такую  синергию.  Например,  общие  базы  данных  и 

совершенствование  системы  связи  на  рабочем  уровне.  В‐третьих, 

разработать руководящие принципы для утверждения Правлением, 

обеспечивающего  осуществление  положений  рекомендаций  6.8  и 

6.9. 
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Это предложенное задание – предлагаемое задание. 

Комментарии, пожалуйста? 

Без  комментариев,  ладно.  Я  думаю,  что  мы  собираемся  выиграть 

время. 

Следующий вопрос,  когда наше следующее заседание для группы? 

Хорошо. 

 

ПРЕДСЕДАТЕЛЬ DRYDEN:    Спасибо. Я вижу запрос от Швеции. 

 

ЛИВАН:        Швеция, пожалуйста. 

 

ШВЕЦИЯ:       Спасибо. 

Я  не  уверен,  что  я  пропустил  что‐то,  возможно  и  так,  но  этот 

документ был раздан некоторым из нас.  Мы не получили  его.  Он 

просто  пришел  по  электронной  почте,  так  что  мы  не  смогли  его 

прочитать. 

Так  что  я  думаю,  если  мы  просим  эту  рабочую  группу  взять 

обязательнство, мы можем рассмотреть этот документ позже. 
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Тот  факт,  что  вы  не  получаете  комментарии  сейчас  не  значит,  что 

нет комментариев. Спасибо. 

 

ЛИВАН:       Ясно. Принято к сведению.  Спасибо. 

 

ПРЕДСЕДАТЕЛЬ DRYDEN:   Спасибо. Хорошо. 

Я думаю, мы смогли внедрить эту идею и, похоже, есть поддержка, 

чтобы двигаться вперед. 

Насколько я понимаю, немного больше возможностей рассмотреть 

задачи было бы полезно для коллег.  Но если мы можем завершить 

это  к  концу  недели.  Поэтому  я  просила  бы,  Том,  быть 

ответственным  собрать  комментарии  и  сделать  какие‐либо 

поправки в задачи с целью их завершения. 

Затем мы  сможем двигаться  вперед  в  создании рабочей  группы и 

начнем рассматривать эти вопросы. 

Я думаю, что работать в межсессионный период будет полезно для 

этой рабочей группы, чтобы подготовить нас к дискуссии в Лондоне 

для  более  внимательного  рассмотрения  этого  вопроса.  Пока  мы 

здесь,  мы  можем  также  говорить  с  людьми  из  группы  по  

взаимодействию с  глобальными заинтересованными сторонами.  Я 

думаю, несколько людей из персонала здесь.  Вот они. 

Спасибо, Мэнди и Найджел. 
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>>        (Выключен микрофон). 

 

ПРЕДСЕДАТЕЛЬ DRYDEN:   Конечно, да. 

 

ЛИВАН:       Мы вас не слышим. Пожалуйста. 

 

NIGEL HICKSON:   Извините, я вас не задержу. Я Найджел Хиксон.  Я ‐ вице‐президент 

GSE по Европе.  Я просто хотел сказать от имени команды GSE, что, 

вы знаете, мы очень рады, что эта рабочая группа будет принимать 

форму,  и,  конечно,  это  полностью  зависит  от  вас,  как  у  вас  будет 

проходить  работа.  Мы,  как  персонал,  предоставим  ресурсы  и  все, 

что вы считаете уместным, до Лондона или в Лондоне. 

Команда  GSE,  как  многие  из  вас  знают,  расширяется.  У  вас  была 

возможность,  возможно,  встретиться  с  некоторыми  из  команды 

здесь, в Сингапуре. У нас есть офис здесь, в Сингапуре. 

Члены команды ‐ из различных сфер.  Некоторые ‐ из правительств, 

конечно, некоторые ‐ из промышленности, и некоторые ‐ из других 

частей  общества.  Но  у  всех  нас  есть  общая  цель  с  вами,  и  мы, 

очевидно, должны работать с вами, и мы хотим работать с вами, и 

мы работаем с вами во многих областях. 
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Так что спасибо вам большое, госпожа председатель. 

 

ПРЕДСЕДАТЕЛЬ DRYDEN:   Спасибо. 

 

ЛИВАН:       Спасибо команде GSE. 

И  спасибо  ‐  я  хотел  бы  поблагодарить  всех.  Мы  будем  ждать 

комментариев  через  Тома.  Мы  соберемся,  мы  создадим  график 

относительно того, как действовать дальше. 

Я  действительно  ценю  это,  для  всех,  и  я  думаю,  мы  закончили 

раньше 10:00. 

Спасибо. 

 

ПРЕДСЕДАТЕЛЬ DRYDEN:   Спасибо. Мы всего за несколько секунд до перерыва. 

Спасибо. 

Хорошо. 

Давайте сделаем перерыв до 10:30, и давайте начнем ровно в 10:30 

и, да, наслаждайтесь перерывом.  Затем мы продолжим работу. 

Спасибо. 
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 [ПЕРЕРЫВ НА КОФЕ] 

   

 

   


